

2018.2.7 第2回移住者交流会を開催しました。



◆2月7日（木）おもに天龍村にU・Iターンされた方を対象に移住者交流会を開催しました。7月にも同様の会を開催したところ、40名以上の方にご参加いただき、全員の方から次回も参加したいという声をいただきました。その際のアンケートを踏まえ、今回は「天龍村の未来を考えてみよう」というテーマでグループディスカッションを行いました。

◆グループディスカッションでは、最初に個人の意見を考える時間、続いてグループ内で個人の意見を発表する時間、その後グループの意見を全員で共有する時間を設け最後に村長から講評をいただきました。集まった意見の中には「交流や憩いの場が欲しい」や「図書館がカフェのようになって欲しい」など具体的な提案もありました。社会に出て、それぞれの立場で日々の暮らしをしていると、1つのテーマとりわけ地域をテーマに議論する場は少ないと思います。住んでいる方どうしが知恵を出し合うことで、前向きに明るく楽しい生活が送れるようになればいいと感じました。最後に前回交流会も地元「南信州新聞社」にこの模様を取り上げていただきましたが、今回も大きく取り上げていただきました。ありがとうございました。

